
【一般質問】　第293回（令和3年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 園・保育所の状況について

　① 受け入れの状況について
　② こども園民営化と小規模保育所開設の状況について
　③ 今後の方向性について

２． 学校教育における障がい者との交流について

　① 現在行われている交流について
　② 今後について

３． 県道及び市道の整備について

　① 県道下滝野市川線の日吉地区歩道整備について
　② 県道下滝野市川線の泉地区整備について
　③ 県道下滝野市川線の上若井町道路改良工事について
　④ 市道豊倉日吉線と市道野上越水線との交差点について

１． 加西市学校構想検討委員会について

　① 第一回委員会について
　② 保護者、地域、学校等関係者との話し合いについて
　③ 第二回委員会に出す素案について
　④ 学校、教育に関する教育長の思い、取組について
　⑤ 加西市学校構想委員会を立ち上げた市長の思いについて

２． 未来型児童館について

　① 現在の検討の進捗状況について
　② 未来型児童館のイメージについて
　③ 未来型児童館を建設する場所について
　④ 未来型児童館の子育て等に関する役割について
　⑤ 今後のスケジュールについて

３． 加西病院の改築及び新病院改革プランについて

　① 病院改築までの今後のスケジュールについて
　② 診療科、産後ケア、感染症病床について
　③ ヘリポートの設置について
　④ 地域包括ケア病床の活用について
　⑤ 医療安全管理講習及び患者満足度について

質　問　内　容

1番
北川克則

8番
中右憲利

質　問　者
（全10名）
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【一般質問】　第293回（令和3年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． 加西インター産業団地について

　① 1-1工区について
　② 2工区、4工区について
　③ 1-2工区について
　④ 2期工事（3工区・5工区）について

２． 東高室地区再開発について

　① 商業地区について
　② 工業地区について
　③ 圃場整備地区について

３． マイナンバーカードについて

　① 現在の発行状況について
　② 健康保険証利用の状況について
　③ その他活用について

４． 社会福祉事業について

　① 生活保護関係について
　② 生活困窮者の自立支援について

５． 新型コロナウイルスワクチン接種について

　① 1・2回目の接種状況について
　② 3回目接種の体制について
　③ 無接種者への対応について

１． 安全・安心の町づくり

　① 水道インフラの老朽化対策について
　② 地域交通について
　③ 道路整備について

２． 農業振興について

　① 大型トラクターの資格取得について
　② 圃場整備の状況について

３． ガン検診について

　① 受診状況について
　② 受診率向上の取組について

４． 市制55周年について

　① 予定事業について
　② 市民参画について

2番
高見博道

15番
土本昌幸
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【一般質問】　第293回（令和3年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． 情報伝達システム（防災無線）の整備について

　① 運用について
　② 整備時期と内容について
　③ 財源と地元負担について

２． ふるさと納税について

　① 寄附金の活用について
　② 「ふるさと納税推進事業」について
　③ 減税について

３． 公共交通について

　① 利用しやすい公共交通について

４． 「ゼロカーボンシティ」「脱炭素社会」について

　① 市内の動向について
　② 施策と財源について
　③ 規制等について

１． 衆議院議員選挙の結果について

　① 市内投票率、投票者数について
　② 開票所運営について

２． 北条鉄道について

　① 踏切の遮断機故障について
　② 設備や施設の老朽化対策について

３． 加西市・加西市民と自衛隊との良好な関係づくりについて

　① 基地交付金について
　② 鶉野飛行場跡の活用について

１． デジタル田園都市構想について

　① スマート農業について
　② 行政DXの取り組み状況と今後の取り組み
　③ 行政サービスへの効果（進捗と予定について）
　④ 民間のDXの取り組み状況
　⑤ データ活用の方針について
　⑥ ドローンの活用について

２． 下水道行政について

　① 下水道会計の現状と今後の計画について
　② 浄化槽について

３． 観光行政について

　① 第二次加西市観光基本計画の総括について
　② 地域活性化の取り組みについて
　③ 官から民への移譲について

10番
丸岡弘満

11番
深田真史

9番
黒田秀一
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【一般質問】　第293回（令和3年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． 関係人口について

　① 現状と課題について
　② 創出と拡大について
　③ ワーケーションの可能性

２． 農業の活性化について

　① 農業従事者の確保について
　② 支援について
　③ 今後の取り組みについて

３． 起業・創業支援について

　① スモールビジネスの推進
　② 副業の推進
　③ 起業の相談窓口

１． ふるさと納税について

　① 寄附金活用メニュー別の受入状況（令和３年度）
　② ふるさと納税充当事業（令和３年度）
　③ 基金積立金の活用について

２． 国民健康保険制度について

　① 新型コロナ感染症にかかる特例減免の活用状況
　② 新型コロナに感染した事業主への傷病手当について
　③ 国保資格証明書の交付状況について
　④ 滞納処分について
　⑤ 国保税の引き下げについて

３． 中小企業、小規模事業者支援について

　① 小規模事業経営持続支援金等の活用状況について
　② 小規模工事希望者登録制度について
　③ インボイス制度の導入について

４． 県道145号下滝野市川線（日吉地区）について

　① 関係者への説明について

５． 学校給食について

　① 食育について
　② 安全な食材の提供について
　③ 地元産の活用について
　④ 学校給食費の無償化について

６． 図書館の運営について

　① 開館・閉館時間について
　② 図書備品等の処分について

3番
下江一将

7番
井上芳弘
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【一般質問】　第293回（令和3年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． 食育への取り組み

　① 学校給食の目標と問題点
　② オーガニック野菜生産について
　③ 食料自給率について
　④ 学校、地域、家庭の食育活動

２． ダイバーシティ（多様性）と働き方改革について

　① 女性活躍への取り組みについて
　② 障がい者の就労支援について
　③ ダイバーシティの推進について

4番
佐伯欣子
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